

Incivilités?

Dans la nuit du samedi 19 au dimanche 20 octobre, le panneau de "stationnement réservé aux résidents" installé depuis cet été sur le parking du village du Truel a disparu.

De quoi s'interroger sur les motivations de l'auteur ou des auteurs d'un tel acte, que l'on pourrait qualifier de récidive puisque déjà, les premiers panneaux provisoires avaient également connu le triste sort d'être arrachés puis jetés par-dessus la rambarde du parking.

Cette fois, peut-être s'agit-il de l'acte irraisonné d'un collectionneur passionné de panneaux de signalisation routière car nulle trace dudit panneau dans les terrains bordant le parking?

Il est vrai que certaines personnes apprécient de décorer leur salon avec des éléments de mobilier dit urbain.

Au final, pour remplacer ce panneau, ce sera un coût supplémentaire à la charge de l'ensemble des contribuables de la commune.

